
 

 

 

Le Trésor Illimité d'un Beau Coeur 

 

La fille du roi est toute glorieuse à l'intérieur : ses vêtements sont d'or 

forgé. (Psaumes 45:13) 

 

C'est notre temps et notre saison pour être cette Épouse radieuse, pour faire briller la 

bonté de Dieu. Il aime se rapprocher de sa Mariée. Ses yeux sont toujours sur nous, et 

son bien-aimé s'épanouira une fois de plus - plus brillant, plus doux, plus beau, plus 

beau, plus glorieux, plus pur, de plus en plus radieux et plus beau que tout autre ! Ils 

porteront la présence glorieuse de leur Seigneur et fleuriront à jamais dans les parvis 

de notre Dieu ! Vous pouvez entendre leurs cris du lieu secret chanter comme un seul : 

"Oui, il est tout à fait adorable." (Cantique de Salomon 5:16). 

L'apparence extérieure cachée de l'homme est son cœur. Le cœur d'une personne n'est 

pas toujours discerné parce que les gens ne voient que ce qui est visible à l'œil nu. 

Nous apprécions souvent quelqu'un qui est flashy, audacieux et qui réussit. Mais cher 

ami, ne savez-vous pas que la richesse intérieure et la beauté intérieure sont bien plus 



précieuses et précieuses pour Dieu que ce que nous voyons avec nos yeux? Du point de 

vue de Dieu, ces qualités valent bien plus : la maturité, la sagesse, le caractère, la 

révélation divine et la volonté de porter le cœur de Dieu. 

Les personnes les plus riches ne sont pas celles qui ont le plus d'argent, mais plutôt 

elles ont la "richesse intérieure de l'Esprit de Dieu" qui les habite, le connaissant 

comme un ami proche et s'appuyant à jamais sur sa poitrine. 

La richesse intérieure et la vraie beauté ne viennent pas d'une ligne de prière, mais 

seulement lorsque notre nature obstinée est enfouie dans son amour abondant, où 

nous nous contentons de contempler son visage aimant ; où nous avons une vie 

abandonnée, un cœur humble, cédant à la volonté du Maître, et tout ce qui reste est 

l'éclat de sa nature divine qui peut maintenant couler librement et se refléter à travers 

nous. Ce sont les qualités qui nous rendent vraiment riches. 

 

                                     GLORIEUX À L'INTÉRIEUR 

 

29 “Il y a beaucoup de femmes vertueuses et capables dans le monde, mais 

vous les surpassez toutes !” 30 Le charme est trompeur, et la beauté ne 

dure pas ; mais une femme qui craint le Seigneur sera grandement louée. 

(Proverbes 31 : 29-30) 

 

Selon les Écritures, il est clair que la beauté extérieure ne dure pas. C'est fugace et 

passe vite, mais le personnage perdure et c'est un trésor réel et durable. La femme 

vertueuse de Proverbes 31 était très belle. Sa beauté intérieure était si rare qu'on se 

souvenait d'elle à tout moment dans les Écritures. Proverbes 31 est aussi une vision 

prophétique de l'Épouse du Christ. Celui qui respire la beauté intérieure et pas 

seulement le charisme de surface trompeur. 

 

10Ecoute, fille, et vois, et incline ton oreille ; oublie aussi ton peuple et la 

maison de ton Père; 

11Ainsi le roi désirera beaucoup ta beauté ; car il est ton Seigneur ; et 

l'adorer. 

13La fille du roi est glorieuse à l'intérieur; ses vêtements sont d'or forgé. 

(Psaume 45 : 10-11, 13) 

Son Épouse a appris à écouter et à obéir au Seigneur en toutes choses, en lui donnant la 

première place. Il est sa première priorité et son seul centre d'intérêt. Elle l'aime plus que la 



vie elle-même et rayonne d'une beauté intérieure qui capte le cœur de son Époux. Le Roi est 

attiré par la véritable beauté de son cœur pur. Cette reine d'or est glorieuse, ses vêtements sont 

faits d'or. L'or évoque sa nature divine. Elle est belle à tous égards. Elle est enveloppée de sa 

présence. 

  

L'Époux est si ému par sa beauté intérieure qu'il s'écrie.  

Tu es belle, mon amour, il n'y a pas de tache en toi. (Cantique des Cantiques 4:7) 

 

Il reconnaît le travail profond qu'il a accompli en elle. Les taches ont été couvertes par son 

sang et elle est pure et belle à Ses yeux. Son caractère reflète le cœur de Dieu ; elle est belle en 

esprit.  

                                                BELLE PAR L'ESPRIT 

Avez-vous déjà rencontré quelqu'un qui était d'une beauté spirituelle exquise ? Parfois, vous 

rencontrez quelqu'un de si spécial et unique qu'il se distingue tout simplement. Le simple fait 

de passer quelques minutes avec elle provoque un grand changement dans sa vie. Ils portent 

une beauté rare, rarement vue ailleurs. Elles font briller la beauté du Seigneur.  

 

"Et que la beauté du Seigneur notre Dieu soit sur nous" (Psaumes 90:17a).  

 

Il y a quelque chose de spécial à porter un bel esprit. Dans le Psaume 90, nous lisons que nous 

devons laisser la beauté du Seigneur notre Dieu être sur nous. Nous devons être des 

représentants de Jésus, ceux qui permettent à la beauté de l'Esprit Saint de briller à travers 

nous pour changer le monde.  

Certaines personnes portent quelque chose de très spécial, et je me suis demandé un million 

de fois comment elles l'ont reçu et comment c'est arrivé. Nous savons que nous devons être 

une représentation manifeste du Seigneur sur Terre, une expression du cœur de notre Père, 

afin que les autres soient transformés lorsqu'ils sont touchés par la présence du Seigneur en 

nous. Ne voulez-vous pas que les autres quittent une conversation avec vous en sachant qu'ils 

ont été transformés ? J'admets volontiers que je me suis assis avec de grands hommes et 

femmes de Dieu et que ma vie a changé en un instant !  

Leurs exemples ont également créé une faim divine en moi pour courir avidement après Dieu. 

L'humilité et la beauté qu'ils portaient sont rarement vues - rares et précieuses. Ils avaient une 

profondeur qui va bien au-delà de ce que je vois chez la plupart des croyants. Et c'est bien là le 

problème : vous et moi ne sommes pas appelés à être des chrétiens normaux, moyens ou de 

statut quo, mais à être porteurs de la beauté du Seigneur, à être son Épouse rayonnante. 

Qu'est-ce que cela signifie de laisser la beauté du Seigneur être sur nous ? Quel 

genre de qualités les gens voient-ils lorsqu'ils voient Jésus en nous ? Je le sais quand je le vois, 



je le sais quand je l'entends, mais j'ai dû interroger le Seigneur à ce sujet car je n'avais entendu 

personne en parler. Quelle est la beauté du Seigneur ?  

 

Le Seigneur recherche une Épouse du reste qui non seulement fonctionne avec les dons de 

l'Esprit, mais apprécie les attributs étonnants de Dieu, et vit pour refléter son beau caractère 

dans l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la fidélité, la 

douceur et la maîtrise de soi. 

Une personne, en particulier, correspondait à cette description, même si elle est maintenant 

avec le Seigneur. Elle s'appelait Hattie Hammond, et c'était une évangéliste très en avance sur 

son temps. Je n'avais même pas encore écouté ses sermons ; je n'avais lu que ses 50 titres de 

sermons, mais cela a suffi à stimuler mon esprit, à ressentir la beauté et la présence du 

Seigneur qu'elle portait si bien. Lorsque j'ai enfin écouté ses messages, elle a fait appel à 

l'amant de son âme, et une telle beauté en est sortie. Quand elle parlait, c'était du plus profond 

de son cœur. La beauté du Seigneur s'est vraiment posée sur elle, alors j'ai demandé au 

Seigneur : " Qu'est-ce qui a fait reposer la beauté du Seigneur sur sa vie ? ". 

Feu Wade Taylor était une autre de ces personnes remarquables qui rayonnaient d'une 

gentillesse et d'une beauté tranquille. J'aimais l'appeler car il était toujours heureux d'avoir de 

mes nouvelles. Cela signifiait beaucoup d'entendre la tendre compassion dans sa voix. 

Lorsqu'il exerçait son ministère, on pouvait sentir l'esprit et la vie qui se dégageaient de ses 

messages.  

Les pères spirituels de Wade Taylor étaient Walter Beuttler et John Wright Follette, d'autres 

personnes en qui il y avait une beauté et une onction humble et sainte. Ces grands pères et 

mères de la foi ont tellement inspiré ma marche avec Dieu qu'ils m'ont poussé à rechercher le 

Seigneur et sa beauté. Dans ma quête, je sais maintenant que le Père désire élever une Épouse 

qui porte la beauté exquise du Seigneur, afin que d'autres puissent la voir et devenir désireux 

de recevoir cette même touche spéciale du Seigneur. 

Le Seigneur est en train d'élever une Épouse mature de Jésus-Christ (Apocalypse 19:7-9). 

Elle est préparée et prête à assumer sa position dans le Royaume. Elle est enveloppée par 

l'atmosphère du ciel, et la beauté du Seigneur repose sur elle. Quand les autres la voient, ils 

voient Jésus. Elle a passé tellement de temps avec le Maître qu'elle commence à rayonner la 

gloire même de Sa présence. Oui, il fait plus sombre aujourd'hui. Oui, il semble qu'il y ait 

encore des endroits qui ne sont pas ouverts au mouvement de l'Esprit, mais Il suscite un reste 

d'Épouse qui porte la beauté du Seigneur, changeant l'atmosphère lorsqu'elle entre dans une 

pièce, où qu'elle aille. C'est notre temps et notre saison pour être cette Épouse rayonnante, 

pour faire briller la bonté de Dieu.  

 

De nombreux croyants courent après les opportunités de ministère. Vous voyez, ils attendent 

la prochaine grande occasion d'être en couverture d'une publication chrétienne bien connue. 

Tout est question d'auto-promotion et de popularité. Permettez-moi d'affirmer avec audace 

que connaître Jésus et porter sa beauté est bien plus essentiel que de devenir la prochaine 

grande star dans nos cercles chrétiens. 



Permettez-moi de demander : Comment reflétons-nous la beauté du Seigneur ? Ce sujet 

pourrait être un livre entier mais je vais vous donner la version courte, et je veux que le 

Seigneur continue à vous donner des révélations sur ce sujet même après que vous ayez fini 

de lire cet article. 

2 Corinthiens 3:18 : "Et nous tous, le visage ouvert, contemplant comme dans un 

verre la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en ces mêmes images, de 

gloire en gloire, comme par l'esprit du Seigneur." 

 

Une autre traduction dit : " Ainsi, nous tous, dont le voile a été enlevé, pouvons voir 

et refléter la gloire du Seigneur et le Seigneur qui est l'esprit nous rend de plus 

en plus semblables à lui à mesure que nous sommes transformés en Son image 

glorieuse " (c'est nous qui soulignons).  

 

Voulez-vous que la beauté du Seigneur repose sur vous ? Soyez avec Jésus ! Passez 

tellement de temps avec votre ami Jésus que Son image est gravée dans votre âme. 

Puis passez plus de temps à vous prélasser en Sa présence et à vous reposer dans Sa gloire, 

comme Samuel l'a fait dans le tabernacle. Passez du temps à attendre le Seigneur, et il vous 

renouvellera pour vous rendre semblable à lui, et Son parfum et sa beauté seront partout sur 

vous ! 

 

Passez du temps à le contempler - J'aime cette expression, contempler le Seigneur. Le 

contempler, c'est s'imprégner, se reposer, demeurer dans Sa présence manifeste. Le 

contempler, c'est fixer Ses yeux d'amour fervent qui flamboient comme du feu et vous 

transforment. Contemplez le Seigneur, et en le faisant, il capturera votre cœur, et vous serez 

changé, de sorte que vous refléterez Son image de gloire en gloire. 

 

Aussi... attendez. Au moment où vous pensez être arrivé, vous découvrirez qu'il y a un tout 

autre royaume à pénétrer. Pendant cette période, Il permettra à des personnes difficiles de 

vous affiner et de vous aider à savoir que vous avez toujours besoin de Lui, maintenant plus 

que jamais. Son Épouse passera par de nombreux endroits désertiques, mais cela la conduira 

à un endroit spirituellement riche où elle s'épanouira.  

 

Ne laissez pas cela vous décourager. Passez simplement du temps en Sa présence. J'aime 

marcher avec ma douce épouse, Diane ; nous aimons être ensemble. Partageons-nous aussi 

ces moments sacrés avec le Seigneur ? Aimez-vous être avec Lui ? Certains des moments les 

plus précieux peuvent se produire lorsque vous vous asseyez sur un banc et que vous ne faites 

rien d'autre que d'apprécier la compagnie de l'autre. Vous n'avez même pas besoin de dire "Je 

t'aime". Restez simplement silencieux et aimez-Le, en réalisant que votre amour pour Le 

Seigneur est réel et authentique et, incroyablement, il vous aime encore plus. 

 



                                                          BELLE AU COEUR 

 

Les plus belles personnes du monde ne figureront peut-être jamais sur la liste des vedettes ou 

ne seront jamais comptées parmi la foule populaire. Cependant, cette lueur intérieure de 

beauté douce brille de mille feux pour que tous voient si les gens se soucient suffisamment de 

chercher plus profondément. Une âme vraiment belle a combattu le bon combat et 

n'abandonne pas. Ces gens connaissent le goût amer de la défaite mais ont quand même 

persévéré. Ils ont perdu leur juste part de batailles mais ont continué. Ils ont affronté les vents 

féroces de la douleur et de l'agonie, les nuits sombres de l'âme et le désert de la solitude et du 

rejet. Mais de la fosse, ils ont émergé avec une profonde compassion et une nouvelle 

appréciation pour le Seigneur. Leurs cœurs sont remplis de compassion et d'empathie pour 

les autres qui souffrent, car le combat a produit une beauté intérieure qui capte l'attention du 

ciel. Un beau cœur est précieux dans le Royaume de Dieu ; en fait, c'est un trésor vraiment 

rare et précieux qui sera évident pour tous ceux qui ont des yeux pour voir. 

 

Son Épouse sait comment contempler le Seigneur et s'asseoir devant Lui ; ils reposent à Ses 

pieds et y restent jusqu'à ce qu'ils soient transformés à Sa ressemblance. Les gens qui les 

connaissaient autrefois ne les reconnaîtraient plus. Leur personnalité est radicalement 

altérée ; ils parlent moins et aiment Dieu davantage. Il leur donne Ses dons et Sa puissance 

parce qu'ils se montrent dignes de confiance avec le cœur profond de Dieu. 

 

Les belles personnes n'arrivent pas tout seul. Ils sont moulés en présence du Roi. C'est notre 

heure et notre saison pour être cette Épouse radieuse et magnifique, pour faire briller la bonté 

de Dieu. Son Épouse est belle à l'intérieur comme à l'extérieur ; elle a obtenu grâce au ciel. La 

richesse intérieure qu'elle affiche vaut plus que n'importe quel bijou. Elle a obtenu le trésor 

illimité d'un beau cœur. Que pourrions-nous demander de plus? 
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